

SCHÜTZENVEREIN OBERMETTEN E.V. SCHÜTZENBLATT AUSGABE NR. 47



Hallo Schützenbruder,

Beim Doppelkopf- und Knobelturnier im Vereinsheim am 09.03.2019 haben ca. 30 Personen teilgenommen, davon 17 am Preisdoppelkopf. Es gewann Claus Warnecke mit 490 Punkten vor Dieter Plagemann mit 470 Punkten und Andreas Schulte mit 380 Punkten. Beim Knobeln siegte mit Lisa Lagemann die jüngste Teilnehmerin mit 46 Augen vor Heiko Pötter mit 45 Augen / Stechen 12 und Anna Peters mit 45 Augen / Stechen 11. Es war wie immer eine gelungene Veranstaltung die bis ca. 01.30 Uhr dauerte. Beim Kinderschießen am am 05.04.2019 in Seeste nahm aus Obermetten nur Lisa Lagemann teil.

Am 06.04.2019 gab es einen Arbeitseinsatz am Schießstand. 11 Schützenbrüder haben die Blenden und den Zaun repariert, Mäharbeiten erledigt und die Abflüsse gespült.

An der Müllaktion haben sich über 20 Personen aus Obermetten beteiligt, darunter auch wieder Frauen und Kinder. Bei kaltem aber trockenem Wetter konnte etliches an Unrat eingesammelt werden. Gegen 18 Uhr wurde wie immer gegrillt und für Getränke war ebenfalls reichlich gesorgt. Auch unsere Bürgermeisterin Annette Große-Heitmeyer war vor Ort.

Am Ostereierschießen am 18.04.2019 beteiligten sich 30 Personen, darunter auch wieder einige Damen. Den Osterpokal sicherte sich Holger Lagemann mit 48,4 Ringen vor Axel Fliehe mit 48,2 Ringen und Reinhard Miete mit 48,1 Ringen. Eierkönig dürfen sich gleich drei Teilnehmer nennen : Hendrik Marder, Annika Frehmeyer und Madeline Richter erreichten alle das perfekte Ergebnis von 100 Punkten.

Beim Kreiskönigsschießen in Lengerich am 09.05.2019 erreichte unsere Mannschaft 189,1 Ringe. Dies bedeutete Platz 33.

Am 12.05.2019 nahmen wir am 100jährigen Jubiläum des Schützenvereins Ostenwalde teil. Die sehr gut organisierte Feier (kurzer Marsch, kurze Reden, keine Wartezeiten an den Getränkeständen) besuchten bei gutem Wetter allerdings nur 18 Schützenbrüder, leider eine dürftige Beteiligung. Kritik gab es nur an den hohen Getränkepreisen, u. a. € 1,70 für ein Glas Bier 0,2 l.

Beim Viererpokal am 11.05.2019 in Höveringhausen siegte der Schützenverein Metten mit 299,7 Ringen. Die weiteren Plätze belegten der Schützenverein Höveringhausen mit 293,1 Ringen gefolgt von unserer Mannschaft mit 292,4 Ringen und dem Schützenverein Altschafberg mit 284,6 Ringen.

Der Höhepunkt eines jeden Schützenjahres, unser eigenes Schützenfest, fand in diesem Jahr vom 29. Mai bis zum 01. Juni 2019 statt.

Zum Königsschießen am Mittwoch traten zunächst ca. 20 Schützenbrüder an. Im Verlaufe des Königsschießens kamen noch einige hinzu. Gegen kurz vor acht Uhr legte Jörg Brune das bis dahin beste Ergebnis vor, ehe er kurz vor Abschluß noch völlig überraschend von Uwe Hoge abgefangen werden konnte. Uwe Hoge wurde damit neuer Schützenkönig in Obermetten, seine Ehefrau Steffi Königin. Als Ehrenpaar fungieren Jörg Brune und seine Ehefrau Karin.

Etwa 40 Schützen traten an, um mit den neuen Majestäten auf das Festzelt zu marschieren. Dort wurde dann nach Ankunft der Ehefrauen mit DJ Herbert Königsball gefeiert. Das Preisschießen am Mittwoch konnte Heiko Pötter mit 30 Ringen für sich entscheiden, gefolgt von Bernd Fliehe mit 29,9 Ringen. Den dritten Platz belegt Thomas Saatkamp mit 29,5 Ringen vor Hendrik Marder mit der selben Ringzahl. Hier entschied die Zehnerwertung über die Plätze.

Das Preisknobeln gewann Wolfgang Joormann mit 46 Augen vor Achim Frehmeyer mit 45 Augen und Peter Michel mit 44 Augen, der sich im Stechen gegen drei Schützenbrüder durchsetzen konnte.

Am Himmelfahrtstag öffnete die Cafeteria wie gewohnt um 15 Uhr. Die Schützen machten sich mit dem Bus auf dem Weg zur neuen Majestät Uwe Hoge. Um etwas mehr Zeit dort zu haben und diese nicht nur im Bus zu verbringen, wurde nach Absprache auf eine Fahrt zum alten König verzichtet. So verbrachten wir eine gemütliche Zeit bei trockenem und schönem Wetter bei unserem neuen König mit Unterstützung vom Blasorchester Rodde.

Pünktlich ging es mit dem Bus zurück nach Obermetten um gegen 17 Uhr mit 58 Schützen zum Festplatz zur Proklamation zu marschieren.

In seiner Festrede begrüßte der Oberst Holger Lagemann die Nachbarvereine aus Metten (mit dem Königspaar Reiner und Silke Buddemeier) und vom Altschafberg (mit dem Königspaar Hanno Meyer zumalten Borgloh und Claudia In der Wische) sowie das Blasorchester Rodde und dankte allen Helfern, ohne die ein Schützenfest nicht denkbar wäre. Ebenso dankte er den alten Majestäten. Für 60 jährige Mitgliedschaft konnten Dieter Ludolph, Herbert Stiegemeyer, Werner Erke, Willi Gosejohann und Günter Hinterberg ausgezeichnet werden. Für 40 Jahre Schützenverein Herbert Oertel und für 25 Jahre schließlich Frank Laumeyer, Jens Westermann, Holger Lagemann und Thomas Böhm.

Holger erinnerte zudem daran, dass vor 25 Jahren erstmals der Titel des Heimatschützenkönigs nach Obermetten ging, in der Besetzung Frank Vogel, Axel Fliehe, Uli Henkemeier und Reinhard Miete.

Nach der Proklamation des neuen Königs und den Ehrentänzen auf der Straße vor dem Vereinsheim marschierten die drei Vereine mit dem Blasorchester auf das Festzelt. Das Platzkonzert mit dem Blasorchester Rodde auf dem Festzelt endete schließlich gegen 19 Uhr. Anschließend spielte die Band The Cube bis ca. 01.00 Uhr. Beim Menschenkickerturnier am Freitag kämpften insgesamt 12 Teams um den Titel, darunter drei Damen-Mannschaften. Im Finale siegte schließlich der Fanclub Westfalia Westerkappeln gegen Atletico Obermetten mit 2:0. Im Spiel um Platz 3 setzte sich das Team von Rückwärts 96 gegen das Damen-Team der Wilden Weiber mit 3:1 durch. Die anschließende 1 €-Party mit DJ Kryx war wieder ein voller Erfolg und dauerte bis in die frühen Morgenstunden.

Den Abschluß des Schützenfestes bildete erstmals der Obermettener Summer Jam mit der holländischen Live Band Q5 New Style. Wie schon im letzten Jahr konnten in der Zeit von 20 – 22 Uhr alle Standrad-Getränke für € 5 pauschal genossen werden. Der Resonanz hier war sehr gut, das Zelt war sehr gut gefüllt. Die Stimmung bei der Band war hervorragend.

Leider kam es zum Ende der Veranstaltung noch zu gewalttätigen Auseinandersetzungen, so dass die Polizei noch hinzugerufen werden musste. An dieser Stelle möchten wir es nicht versäumen, uns nochmals ganz herzlich bei allen Helferinnen und Helfern ganz herzlich zu bedanken, ohne die so ein Fest niemals durchzuführen wäre. Hier sind insbesondere das Team der Würstchenbude, die Damen der Cafeteria, die Theken-Mannschaft vom Freitag, die „Grünholer“ und alle die zu nennen, die täglich den Festplatz gesäubert sowie auf- und abgebaut haben. Vielen Dank nochmals dafür.

Die nächsten Termine:

15.6. Schützenfest Metten, 15:30 Treff am Langenbrücker Hof

23.6. Kubbtturnier am Vereinsheim

27.6. Übungsschießen 19:30 Uhr Schießstand

5.7. Kinderschießen in Westerbeck um 18:00 Uhr

5.7. Rundenschießen Gruppe B in Velpe, Treff: 19:30 Uhr

11.7. Übungsschießen 19:30 Uhr Schießstand

12.7. Rundenschießen Gruppe C in Obermetten, Treff: 19:00 Uhr

13.7. Abrechnungsversammlung 20:00 Uhr Vereinsheim

25.7. Übungsschießen 19:30 Uhr Schießstand